

# Comunicado



La Asociación de Cámaras de Comercio Binacionales de Guatemala –ASCABI– manifiesta su preocupación, ante el lento proceso de vacunación, que pone en riesgo la salud de la población guatemalteca, en momentos que nos enfrentamos a una tercera ola de contagios, superado los 2.000 casos diarios reportados. Esto impacta a la población más vulnerable y repercute en materia de competitividad del país.

Según la Organización Mundial de la Salud (OMS) la inmunización colectiva se logra vacunando al 70% de la población, teniendo casos de éxitos de países que han logrado controlar la enfermedad mediante la vacunación masiva, es por eso que hacemos un llamado al Estado de Guatemala a efecto de acelerar la tasa de vacunación.

Por lo antes expuesto La Asociación de Cámaras de Comercio Binacionales de Guatemala –ASCABI– nos ponemos a disposición de los organismos del Estado, a efecto de proponer acciones que agilicen las vacunaciones, ya que los casos positivos de Covid-19 van en aumento y se ha confirmado la presencia de cepas más agresivas.

También solicitamos que se garanticen todos los mecanismos necesarios para que el país pueda recibir donaciones de vacunas, de la misma manera que otros países de la región, así como la sanción de la Ley 8-2021, de exención de responsabilidad y creación de mecanismo de compensación por el uso de vacunas contra el coronavirus.

Adicionalmente ASCABI insta a la población a seguir las medidas de bio seguridad, distanciamiento social, evitar reuniones y aglomeraciones, uso de la mascarilla, el enfrentar la pandemia es una responsabilidad de todos y no solo del Gobierno.

ASCABI expresa el interés de las Cámaras Binacionales y sector privado en vacunar a los guatemaltecos.

**Sin control de la pandemia, no habrá recuperación económica.**

Guatemala, 3 de julio del 2021

